

ABSTRAK

Reny, Analisis rasio likuiditas dan profitabilitas PT. Zebra Nusantara Tbk. Surabaya Tahun 1996-2000 (dibawah bimbingan Drs. Samadi W. Bakar dan Anastasia Sri Mendari, SE., MM.).

PT. Zebra Nusantara Tbk. merupakan salah satu dari sekian banyak perseroan yang bergerak dalam bidang jasa transportasi darat dan pelayanan umum, khususnya jasa angkutan taksi di Surabaya.

Skripsi ini pada dasarnya menganalisis kinerja keuangan perusahaan guna menghasilkan informasi-informasi yang dapat menjadi pedoman untuk membantu manajemen dalam proses pengambilan keputusan sehubungan dengan aktivitas perusahaan. Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah mengenai mengapa rasio likuiditas perusahaan berfluktuasi serta bagaimana cara meningkatkan rasio likuiditas dan rasio profitabilitas.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui mengapa rasio likuiditas berfluktuasi yang dilanjutkan dengan usaha-usaha dalam meningkatkan rasio likuiditas dan rasio profitabilitas PT. Zebra Nusantara Tbk. Dimana informasi yang dihasilkan dapat menjadi pedoman dalam proses pengambilan keputusan baik bagi pemimpin perusahaan maupun bagi pihak-pihak yang berkepentingan atas informasi tersebut.

Analisis ini diawali dengan menghitung kinerja finansial perusahaan dengan menggunakan alat analisis berupa rasio-rasio keuangan yang meliputi rasio-rasio likuiditas dan rasio-rasio profitabilitas.

Dari analisis dan penelitian tersebut, maka salah satu alternatif yang dapat digunakan dalam meningkatkan rasio likuiditas adalah dengan menjual aktiva tetap perusahaan jika aktiva tersebut dianggap tidak terlalu mempengaruhi aktivitas perusahaan, dimana hasil dari penjualan aktiva tersebut dapat dimasukkan kedalam kas yang mana nantinya akan menambah aktiva lancar. Sedangkan salah satu cara yang dapat digunakan untuk meningkatkan profitabilitas adalah dengan menaikkan tingkat pendapatan dan menekan bahkan kalau bisa mengurangi semua beban yang berhubungan dengan kegiatan usaha, dengan begitu diusahakan laba bersih perusahaan dapat meningkat.

Setelah menganalisis masalah yang dihadapi perusahaan ini, penulis mencoba memberikan masukan yang mungkin akan berguna bagi perusahaan dalam meningkatkan rasio likuiditas dan rasio profitabilitas.